

下稻吉中地区公民館コミュニティ推進委員会

第1号 会報 ~活動報告~

令和元年
6月7日発行

ごあいさつ

はじめまして。下稻吉中地区公民館コミュニティ推進委員会です。当地区には公民館がありませんが、公民館活動を3年前から開始しております。

我々の活動を広くお知らせし、当地区の情報交換と親睦を図るため会報を発行することにしました。これからも当地区にお住いの皆様方との相互通信を心がけて、記事をお届けする所存です。よろしくお願いいたします。

下稻吉中地区公民館コミュニティ推進委員会 会長 西尾 晴男



Q コミュニティとは?



A お答えします。

コミュニティとは、地域社会のことです。地域社会の推進委員の仕事は、従来の公民館活動と同じような内容です。住民が文化・スポーツの活動を通じて親睦を深め、連携して地域を活性化していく取り組みです。

加えて地域社会の抱えている課題の解決に向けて行政と一緒に取り組むことも目指しています。



Q 分かった。それでどのような活動しているの?



A お答えします。

3年前から活動しています。今までに「夏まつり」を下稻吉中学校・下稻吉東小学校・下稻吉小学校で主催して、たくさん的人に盆踊り等を楽しんもらっています。今年も8月17日に下稻吉中学校で開催予定です。

また、交流バス旅行も企画・運営しています。昨年は、「国會議事堂 & 浜離宮恩賜庭園見学」と「会津芦ノ牧温泉」に行ってきました。

第3と4木曜日には、大塚ふれあいセンターでシルバーリハビリや歌声サロンも好評開催中です。(裏面に写真があります。)



昨年の活動の一部を写真で紹介します。

① 体育館ステージでは、日ごろ練習を積んで鍛えた演奏や踊りを披露しました。

屋外では、ちびっこから昔慣れ親しんだシニア層まで一緒に盆踊りに汗を流しました。



② 昨年の交流バス旅行で訪れた国會議事堂前での記念撮影です。



③ 大塚ふれあいセンターで、歌声サロンやシルバー・リハビリ体操を開催しています。



④ 今年3月の体験型文化祭で本格的なお茶作法を体験しました。日ごろ慣れない正座をして熱心にお茶作法のお話を聞いています。



今年度(令和元年)も皆さんに喜んでいただける企画を提案していきますので、積極的に参加して下さい。応援をよろしくお願ひいたします。